

LE QUOTIDIEN DU MEDECIN

www.lequotidiendumedecin.fr



Les dossiers du Quotidien

Nous vous proposons cet environnement éditorial privilégié pour votre communication vers les médecins.

Réservez d'ores et déjà vos emplacements.

Date de bouclage :
Mardi 29 novembre

Renseignements utiles

- Diffusion : 55 000 exemplaires

CONTACTS

Adressez-nous votre projet d'annonce par mail : pa@lequotidiendumedecin.fr

Vous recevrez le devis gratuit et sans engagement ainsi que la maquette de votre annonce.

Pour plus de renseignements,

nous contacter :

Tél. 01.73.28.13.11

Fax. 01.73.28.13.10

PARUTION : jeudi 1^{er} décembre

MÉDECINE DU TRAVAIL

Thèmes abordés :

- Nouveaux risques à surveiller, nouveau rôle au cœur des entreprises, les médecins du travail ne sont plus assez nombreux. Leur rôle reste crucial. Quelques médecins du travail témoignent de leurs choix et de l'importance de leur métier. Des héros ordinaires à l'affiche début décembre.
- De nouveaux risques à surveiller - l'épuisement professionnel
Après un bref panorama de la situation de cette spécialité toujours boudée par les internes, nous insisterons sur l'augmentation des accidents du travail dans les métiers du service et notamment des EHPAD ou les personnels sont de plus en plus victimes de troubles musculo-squelettiques. Avec le témoignage de :
 - Patrick Maddalone : sous-directeur à la direction générale du travail
 - Benjamin Voisin de la direction de la sécurité sociale
- encadré sur l'une des nouveautés de la loi travail : Depuis le 1^{er} juillet 2016 L'interne fait son entrée dans l'équipe pluridisciplinaire du service de santé au travail
La nouvelle «visite d'information et de prévention»
- Trois réactions sur le terrain : un interne, un médecin du travail en début de carrière et un autre en fin de carrière
- Entretien avec Louis Julien Petit, réalisateur du film « Carole Matthieu, » dans lequel Isabelle Adjani se met dans la peau d'un médecin du travail dans une entreprise aux techniques managériales écrasantes où elle tente en vain d'alerter sa hiérarchie des conséquences prévisibles. Un thriller social qui montre le rôle essentiel des médecins en entreprise qui sortira en salle à partir du 7 décembre prochain.

